



Newsletter November 2018

Inhalt: 90. Deutsche Zwerghuhnschau Hannover

Liebe Zwerghuhnfreundinnen und Zwerghuhnfreunde,

am vergangenen Wochenende wurde die Messe Hannover wieder zur Hochburg der Groß-, Wassergeflügel-, Hühner und Zwerghuhnzucht. Zur Deutschen Junggeflügelschau waren die Bundesschauen des VHGW und des VZV angeschlossen und erbrachten einen Tierauftrieb von knapp 19.000 Stück edlem Rassegeflügel. Mit ca. 8500 Zwerghühnern stellte der VZV-Sektor ein überragendes Meldeergebnis, eine der besten Meldezahlen mit Rückblick auf die letzten Deutschen Zwerghuhnschauen. Das Schauleitungsteam um Manfred Schmidt hatte für die bundesweit angereiste Züchterschaft keine Mühen gescheut und war allen Schautagen immer für die Belange der Züchter da. Das verdient ein großes Lob.



In diesem Jahr waren wir wieder in den uns schon über Jahre bekannten Hallen 4 und 5 untergebracht. Die Hallen boten gewohnt beste Bedingungen für unser Rassegeflügel. Einreihiger Aufbau, breite Gänge und ausreichend Platz für **Sonderpräsentationen** sind für Hannover Standard.

Aus den Reihen des VZV nutzten die Zwerg-Croad Langschan zusammen mit der Großrasse diese Plattform um sich im Wettbewerb um den „**Goldenen Siegerring**“ zu präsentieren. Des

Weiteren waren die Deutschen Langschan in den fairen Wettstreit um einen weiteren Goldenen Siegerring angetreten.

Die Siegerringe errangen:

Deutsche Langschan:

Goldener Siegerring: **Helmut Völker auf Deutsche Langschan schwarz**

Silberner Siegerring: **Ingo Stöckel auf Deutsche Langschan schwarz**

Bronzener Siegerring: **Astrid Prein auf Deutsche Langschan braunbrüstig**

Croad Langschan und Zwerg-Croad Langschan:

Goldener Siegerring: **Thomas Mittag auf Croad Langschan schwarz**

Silberner Siegerring: **Dieter Geisemeyer auf Zwerg-Croad Langschan schwarz**

Bronzener Siegerring: **Andreas Gardemann auf Zwerg-Croad Langschan schwarz**



Eine ebenfalls herausragende Präsentation lieferte der SV der Holländischen und Seltenen Zwerghühner im Rahmen des „**Großen Preis der Zwerghuhnzucht**“ ab. Toller Aufbau, viele Sitzmöglichkeiten, erstklassige Bewirtung und ein prima Treffpunkt für alle Zwerghuhnfreunde.

Insgesamt eine großartige Werbung für die Rassen und auch ein Aushängeschild wie man sich Präsentieren kann.

Als Sieger des Wettbewerbs gingen hervor:

1. Platz: **Timo Kierzynowski auf Holländische Zwerghühner blau goldhalsig**
2. Platz: **Kai Bielefeld auf Holländische Zwerghühner rotgesattelt**
3. Platz: **Andreas Stephan auf Holländische Zwerghühner goldhalsig**



Insgesamt konnten **178 Deutsche Meister** im VZV auf die verschiedenen Rassen und Farbschläge vergeben werden.

Bei der Siegerehrung am Sonntagvormittag wurden die **Siegerkolektionen** der einzelnen Rassegruppen ausgezeichnet:



- Gruppe 1: Antwerpener Bartzwerge perlgrau, Heinz-Josef Kley, 482 Punkte



- Gruppe 2: Zwerg-Plymouth Rocks gestreift., Jürgen Stern, 482 Punkte



- Gruppe 3: Zwerg-Wyandotten braun-porzellanfarbig, Marcel Woitek, 482 Punkte



- Gruppe 4: Zwerg-Dresdner braun, Ruben Schreiter, 482 Punkte



Gruppe 5: Japanische Legewachtel wildfarbig, Ulrich Vilter, 482 Punkte



Gruppe 6: Zwerg-Dominikaner gesperbert, Gerrit Grabis, 473 Punkte (Raritäten im VZV)

Die in diesem Jahr erstmals vorgestellte Sonderpräsentation „Raritäten im VZV“ wurde von der Züchterschaft mit einer Meldezahl von 44 Tieren sehr gut angenommen. So konnte man zum Beispiel seit vielen Jahren wieder Zwerg- Dorking in den Käfigen bestaunen. Nachfolgend sind die Spitzennoten der Raritäten aufgeführt:



Okina Chabe weiß:

hv: A.+T. Lütkehellweg



Lütticher Zwerg-Kämpfer weiß:

v BB: Bernd Schreve



Zwerg-Dorking silberhalsig:

hv: Michale Gauer



Zwerg Dominikaner gesperbert:

2x hv: Gerrit Grabis



Siamesische Zwerg- Seidenhühner weiß: hv: Rolf Püth

Ein absoluter Höhepunkt war auch in Hannover wieder die **Versteigerung** von 13 hochwertigen Zuchtstämmen zugunsten der Kinderkrebsstiftung. Züchter zeigen Herz für Kinder in Not! Das kann ganz klar an der Top Qualität der gestifteten Stämme, des begeisternden Einsatzes des Auktionators Hans Trinkl und der Großzügigkeit der Mitsteigernden abgelesen werden. Allein in den 6 Zwerghuhnstämmen befanden sich viele hochbewertete Tiere. Hierfür nochmals herzlichen Dank an die Spender! Es kam zu einer überragenden Gesamtsumme von 6000€ für die 13 Stämme, inklusive weiterer Spenden von Sondervereinen und Privatpersonen.





Der Vorstand des VZV möchte allen Beteiligten der VZV-Schau – insbesondere der AL und allen Ausstellern – für ihren Einsatz und ihrer Bereitschaft danken und zugleich allen Preisträgern ganz herzlich gratulieren.

Ihre / Eure VZV-Newsletter-Redaktion

Ulrich Freiberger - Meinolf Mertensotto – Danny Richter – Ruben Schreiter